

Die kfd St. Dreifaltigkeit lud zum Kaffeeklatsch

Von Iris Dietz

26. Juli 2021, 12:54





Dieser Einladung folgten am letzten Samstag 40 Frauen aus allen Gemeinden. Es wurde selbstgebackener Kuchen angeboten (teilweise auch gespendet, wofür wir nochmals unseren herzlichen Dank aussprechen möchten!). Alle hatten Spaß an diesem wirklich schönen Nachmittag, der um 19.00 Uhr endete.

Große Spendenbereitschaft

Da die kfd St. Dreifaltigkeit normalerweise jedes Jahr nach ihrem karnevalistischen Nachmittag 300,00 € für einen caritativen Zweck spendet, dieser Nachmittag aber coronabedingt ausfallen musste, stellten wir am vergangenen Samstag kurzentschlossen ein Sparschwein auf, um für die Kinder der Flutkatastrophe zu sammeln. **Es kamen 234,00 € zusammen! Der Betrag wurde von uns auf 600,00 € aufgestockt** und zwischen "RTL – Wir helfen Kindern", "Ein Herz für Kinder" und der Aktion "Lichtblicke" von Radio Bonn /Rhein-Sieg aufgeteilt.

Wir danken allen für die großartige Spende.

Iris Dietz für das Leitungsteam der kfd St. Dreifaltigkeit.